

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei finden Sie eine aktuelle Presseinformation der Longial.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Longial Presseteam



Presseinformation der Longial GmbH

Düsseldorf, 28. November 2016

Michael Hoppstädter wird neuer Geschäftsführer der Longial GmbH

Michael Hoppstädter (48) wird zum 1. Januar 2017 neuer Geschäftsführer der Longial GmbH, Spezialist für betriebliche Altersversorgung der ERGO Düsseldorf. Longial berät und betreut Unternehmen aller Größenordnungen bei ihren betrieblichen Versorgungslösungen – von der Bewertung von Pensionsverpflichtungen über die Verwaltung bestehender Versorgungswerke bis hin zur Einrichtung neuer und Umstrukturierung bestehender Pensionssysteme. Paulgerd Kolvenbach wird zum Ende des Jahres aus der Geschäftsführung ausscheiden und in den Ruhestand treten.

Hoppstädter ist seit 2014 Leiter Consulting der Longial GmbH. Der gebürtige Aachener ist gelernter Versicherungskaufmann und Betriebswirt für betriebliche Altersversorgung (FH). Er startete seine Karriere 1989 im Außendienst, wurde 1993 Vertriebsleiter und spezialisierte sich 2003 auf die Beratung von Unternehmen in der betrieblichen Altersversorgung und im betrieblichen Pensionsmanagement. In diesen Geschäftsfeldern hat er für verschiedene Beratungsgesellschaften Vertriebs- und Führungsaufgaben wahrgenommen. Hoppstädter ist außerdem seit 2012 als Dozent der Hochschule Koblenz sowie des Campus Instituts Oberhaching und seit 2015 als Dozent der Deutschen Makler Akademie tätig.

Der Mathematiker und Aktuar Paulgerd Kolvenbach (63) hatte 2001 die Leitung der Longial GmbH übernommen. Michael Fauser, im Vorstand der ERGO ressortverantwortlich für die Longial: „Paulgerd Kolvenbach hat mit viel Sachverstand 15 Jahre lang erfolgreich die Longial geführt. Dafür danke ich ihm auch im Namen meiner Vorstandskollegen herzlich und wünsche ihm alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.“

Anzahl der Anschläge (inkl. Leerzeichen): 1.694

Diese und weitere Themen finden Sie auf www.longial.de, [XING](#), [twitter](#), [Google+](#) und [LinkedIn](#).

Umfangreiche Hintergrundinformationen zur bAV aus den Bereichen Recht, Praxis, Steuern und Finanzen finden Sie unter www.longial.de/aktuelles.

Möchten Sie zukünftig keine Pressemitteilungen der Longial mehr erhalten, klicken Sie bitte [hier](#).

Bei Veröffentlichung freuen wir uns über Ihr kurzes Signal oder einen Beleg – vielen Dank!

Weitere Informationen:

HARTZKOM

Strategische Kommunikation

Katja Rheude

Tel 089 998 461-24

Fax 089 998 461-20

longial@hartzkom.de

Über Longial

Die Longial GmbH mit Sitz in Düsseldorf und weiterem Standort in Hamburg versteht sich als der spezialisierte Dienstleister für Lösungen rund um die Altersversorgung von Unternehmen und Versorgungseinrichtungen: eigenständig und neutral, mit ganzheitlichem Beratungsansatz, höchster Kundenorientierung und langjähriger Erfahrung. Von der Beratung bei Neueinrichtung oder Restrukturierung der betrieblichen Altersversorgung über versicherungsmathematische oder betriebswirtschaftliche Bewertungen bis hin zur vollständigen Abwicklung aller administrativen Prozesse, dem kompletten Informationsmanagement und der Erstellung und Umsetzung von Finanzierungskonzepten: Die derzeit 85 Mitarbeiter bieten den Firmenkunden von Longial maßgeschneiderte, integrierte bAV-Lösungen auf höchster Qualitätsstufe. Weitere Informationen: www.longial.de